

Wir nehmen Abschied von einem unserer Wegbereiter und ehemaligen Präsidenten

Martin Menzi

*30.01.1929 †06.01.2024

1955, vom Krieg und dem Wunsch nach Frieden und Gerechtigkeit geprägt, gehörte er zu den Gründungsmitgliedern des Schweizerischen Hilfswerks für aussereuropäische Gebiete (SHAG), das heute als Helvetas bekannt ist. Er präsierte es in den 1960er Jahren, später war er Stiftungsratspräsident von Intercooperation, die 2011 mit Helvetas fusionierte. Martin Menzi lebte und arbeitete zeitweise in Indien und Bhutan und war der Entwicklungszusammenarbeit als einer der frühen Protagonisten bis an sein Lebensende engagiert verbunden. Dafür sind wir ihm sehr dankbar.

Im Namen von Helvetas sprechen wir seiner Familie unser herzliches Beileid aus.

Regula Rytz, Präsidentin von Helvetas
Melchior Lengsfeld, Geschäftsleiter von Helvetas